

Le Parti Force Alternative Révolutionnaire du Commun renouvelle son engagement envers le processus de paix



Bogotá, 15 juillet, (RHC).- Le Parti Force Alternative Révolutionnaire du Commun renouvelle son engagement envers le processus de paix en Colombie au moment où il poursuit les préparatifs de sa seconde Assemblée Nationale.

Au cours du Quatrième Plénum du Conseil National du Commun, de cette organisation politique, elle a réaffirmé son soutien au processus de réinsertion et de recherche de la vérité pour dédommager les victimes qui est l'axe fondamental de l'accord de paix signé en 2016 entre le gouvernement et la guérilla de la Colombie.

Le président du parti FARC, Rodrigo Londoño, a fait savoir qu'au cours de la rencontre ils ont abordé des thèmes dont l'Assemblée Nationale qui se tiendra à la fin de cette année et les défis à relever face au processus électoral en vue des élections régionales d'octobre prochain.

Les participants à la rencontre ont abordé aussi la sécurité des anciens guérilleros.

Selon les chiffres contenus dans le plus récent rapport de la Mission de vérification de l'ONU en Colombie, 123 anciens guérilleros ont été assassinés, 10 disparus et 17 ont été victimes de tentatives d'assassinat depuis la signature de l'accord de paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/196156-le-parti-force-alternative-revolutionnaire-du-commun-renouvelle-son-engagement-envers-le-processus-de-paix>



Radio Habana Cuba